

【初めての宿泊体験学習】（1日目）

《1日目》

11月25日（木）、5年生が初めての宿泊体験学習に出発しました。

東金青少年自然の家では、はじめにウォークラリーに挑戦しました。友だちと地図を何度も確認し、ゴールを目指しました。苦戦した班もあったようですが、班のチームワークでピンチを乗り越え、無事ゴールすることができました。

その後、竹灯り作り体験を行いました。素敵な作品を仕上げようと、一生懸命に取り組む様子が見られました。

1日目の最後は、子ども達が楽しみにしていたキャンプファイヤーです。火の神から火の精へ渡った炎をみんなで囲んでレクやダンスを行い、とても盛り上がりました。



コース内に隠されたクイズに挑戦しながら、ゴールを目指します。みんなで知恵を出し合い、歩みを進める中で、協力することの大切さを学びました。



子どもたちは、光を灯した時の様子を想像しながら、作品作りに取り組みました。初めて使う道具に苦戦する場面もありましたが、みんな素敵な作品を仕上げることができました。



キャンプファイヤーでは、4つの誓いの下、火の神から火の精へ炎が渡されました。キャンプファイヤー係一人一人が、自分の役割をしっかりと果たし、とても楽しい思い出深い時間となりました。

《2日目》

2日目も天気に恵まれ、グラウンドゴルフを楽しみました。一打一打ボールを打つたびに歓声を上げながら、活動していました。

また、昼食のピザ作りにも挑戦しました。おいしいピザを作ることができ、みんな素敵な笑顔を見せてくれました。

子どもたちは、2日間の宿泊体験学習を通して、自分たちで考え、行動することができるようになりました。友だちの良い所も、たくさん見つけることができました。この2日間での学びを今後の学校生活に活かしてくれると思います。



快晴の下、グラウンドゴルフを楽しみました。止まっているボールとはいえ、狙い通りに打つのは難しそうでしたが、子どもたちからは楽しそうな歓声が上がりました。



ピザが焼きあがるのを楽しみに待つ子どもたち。おいしく出来上がったピザに大喜びでした。



すべての活動を終え、2日間のまとめを行いました。子どもたちは、友だちの頑張りや成長をたくさん見つけ、伝え合うことができました。



無事に2日間の日程を終え、学校に戻ってきました。子どもたちは、学校では出来ない体験を通して、一回り大きく成長しました。たくさんの思い出ができました。宿泊体験学習への御理解・御協力いただき、本当にありがとうございました。